



Kinofoyer Lux

Jahresbericht 2024

Rückblick 2024

Kinofoyer Lux feierte das 35-jährige Jubiläum. Es wurden insgesamt 17 Filme gezeigt.

Das Frühlingsprogramm wurde von der Auswahlgruppe des Kinofoyers Lux zusammengestellt. Für den Herbst wählte das Publikum aus einer Auswahl der letzten 35 Jahre die 10 beliebtesten Filme aus.

Gestartet wurde erfolgreich mit einem Open Air am 30. August in Zusammenarbeit mit KulturAffoltern und Open Air Cinema Stella. Es wurden 2024 sechs Filme von Schweizer Regisseur*innen mit erfreulichen Publikumszahlen gezeigt. Besonders erfolgreich waren Dokumentarfilme wie «Amine», «Röbi geht» oder «Giovanni Segantini – Magie des Lichts», für die an den Filmen Beteiligte eingeladen wurden. Als weitere Innovation wurde der Filmjournalist Thomas Binotto vor der Projektion von «Lola rennt» engagiert. Es war eine höchst amüsante und lehrreiche «Filmlesungs»-Veranstaltung, die das nächste Mal hoffentlich noch ein bisschen mehr Publikum haben wird. Einladungen unter dem Label «Mehr als Kino» wurden 2024 von der Stadt Affoltern mit 1200 Franken unterstützt.

Das technische Equipment muss weiterhin optimiert werden. Dank einem guten Abschluss können wir allfällige Verbesserungen finanzieren.

Werbung

Kinofoyer Lux wirbt mit einem attraktiv gestalteten Programm. Die Werbung erfolgt über Postversand an 600 Adressen im Raum Affoltern. Vor jedem Film wird im Anzeiger aus dem Bezirk Affoltern ein Inserat geschaltet und eine Voranzeige mit Bild und Besprechung publiziert. Eine Webseite bietet die nötigen Informationen, ein elektronischer Newsletter erinnert ca. eine Woche vor der Vorführung alle, die sich mit Emailadresse eingetragen haben. Kleinplakate in den Dörfern weisen zusätzlich auf die aktuellen Filme hin. Programme liegen auch in den Gemeinden, Schulen und Bibliotheken auf.

Mitglieder

Eine einfache Mitgliedschaft kostet CHF 60.- und berechtigt zu zwei freien Eintritten. Eine Mitgliedschaft mit Jahrespass kostet CHF 120.- und berechtigt zum freien Eintritt an alle regulären Vorführungen (ohne Sonderveranstaltungen).

Die aktiven Mitglieder teilen sich die anfallenden Arbeiten (Filmauswahl, Werbung, Technik, Kasse, Bar, Administration usw.) und sind berechtigt zum freien Eintritt.

Die Arbeit erfolgt ehrenamtlich. Löhne oder Entschädigungen werden keine ausbezahlt. Zurzeit beträgt der Mitgliederbestand ca. 90 Personen.

Generalversammlung

Die Generalversammlung fand am 30. Juni 2024 im Centro Sociale in Affoltern am Albis statt.

Vereinsleitung

Der Vereinsleitung für das Vereinsjahr 2024 gehörten Eva Göth, Christoph Felder, Ursula Moser und Petra Schweizer an. Die Revision besorgte Dorothee Keller.

Finanzen

Der Jahresumsatz betrug 2024 CHF 26'842.71. Der Gewinn von CHF 5'456.95 wird mit dem Eigenkapital verrechnet. Das Vereinsvermögen per 31.12.2024 beträgt somit CHF 18'463.59.

9. April 2025 eg